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□晚报记者 王继兵

本报讯 近日，建设银行河南省分行与市
政府举行战略合作框架协议签订仪式。建设银
行河南省分行党委书记、行长石亭峰，副行长张
志军、石永拴、王保信，纪委书记奚丽娟，市领导
连维良、吴天君、胡荃、赵瑞东等出席签字仪
式。市委常委、常务副市长胡荃主持签字仪式。

吴天君、石亭峰分别代表郑州市政府和建
行河南省分行在协议书上签字。根据此项协
议，我市将把建行河南分行作为重要的战略合
作伙伴之一，支持建行河南省分行在我市的经
营和发展；建行河南省分行将充分发挥大型银
行的金融主渠道优势，为郑州新一轮跨越式发
展提供优质金融服务。

作为国有控股的大型银行，建设银行股改

上市以来在多个领域取得了先发优势，目前市
值稳居全球第二位。建设银行河南省分行扎根
中原，在基础设施建设、企业重大技术改造、项
目融资、住房按揭、个人与银行卡业务、工程造
价咨询等多个领域领先同业，今年前三季度新
增贷款持续位居同业首位。

石亭峰在签约仪式上表示，在“十二五”规
划和中原经济区建设的开局之年，郑州市委、市
政府谋划了新一轮改革发展的宏图大业，提出
了把郑州打造为“中原经济区核心增长区、全国
重要的区域性中心城市和最佳宜居环境城市”
的战略目标，这些战略举措必将推动郑州在中
原的率先崛起。未来五年，建设银行将向郑州
基础设施、新型城镇化、新型工业化、农业现代
化和民生等领域提供包括信贷、理财、信托、投
行支持在内的 1000亿元融资计划，为中原经济
区和郑州都市区建设增添更强的动力。

吴天君对建设银行河南省分行多年来对郑
州经济社会发展给予的大力支持表示感谢。他
说，三年来，建行河南省分行始终坚持立足郑
州、服务郑州、支持郑州的发展理念，累计为郑
州投放信贷资金500余亿元，为郑州经济社会跨
越式发展作出了突出贡献。他表示，当前，中原
经济区建设的大幕已经拉开，郑州都市区建设
的号角已经吹响。在这一历史机遇条件下，市
政府加强与建设银行河南省分行的战略合作，
必将推动建设银行河南省分行业务的迅速扩张
和郑州各项建设的快速发展，必将促进双方在
更大程度上实现优势互补，在更高层面上实现
合作共赢，为实施中原经济区战略和建设郑州
都市区作出新的贡献。

建设银行河南省分行各部门总经理、支行
行长，郑州各县（市）区、各派出机构、市直各有
关部门的主要负责同志参加了签字仪式。

□晚报记者 王继兵

本报讯 11月5日下午，我市召开市级领导
班子联席扩大会，学习传达省政协主席叶冬松
带领省政协视察团在郑州视察时的重要讲话
精神，专题研究部署贯彻落实意见。会议指
出，各级各部门要认真学习领会讲话精神，着
力解决民生问题，推进民生工作，完善民生机
制，加快郑州都市区建设，持续推进经济社会
跨越式发展，努力在中原经济区建设中挑大
梁、走前头。

市委书记连维良主持会议，并就贯彻讲话
精神提出具体要求，对当前重点工作进行安排
部署。

市领导吴天君、白红战、李秀奇、王璋、胡
荃、舒庆、赵瑞东、乔新国、丁世显、李公乐、孙金
献、王跃华、黄保卫、刘全心、张建慧、马健、岳喜
忠、王建平、朱专兴、张民服出席会议。

会议首先传达了省政协主席叶冬松 11月 2
日至 3日带领省政协各位副主席、各位副秘书
长、各专委会主任以及有关厅局到我市就“社区

物业管理、城市污水排放治理、食品安全监管、
城市交通管理”等民生领域综合视察时的讲话
精神。

会议指出，在全省上下深入贯彻党的十七
届六中全会精神、省九次党代会精神，加快建设
中原经济区，我市加快郑州都市区建设、打造中
原经济区核心增长区的重要时期，省政协主席
叶冬松带领省政协视察团来郑视察，并就郑州
在发展中如何解决民生问题作出重要讲话，既
是对郑州的关心支持，也是对我市各项工作的
有力鞭策。

会议指出，省政协主席叶冬松视察工作时
充分肯定了我市在改善民生、促进和谐、建设中
原经济区等方面取得的成绩，并对我市进一步
解决好涉及人民群众切身利益的民生问题提出
要求。我们要深刻领会讲话精神，抢抓国家支
持中原经济区建设的历史机遇，紧紧围绕郑州
都市区建设的总体目标和各项任务，经常性地
主动听取省政协对我市经济社会发展的意见和
建议，认真研究、深刻领会、指导工作，将其转化
为现实生产力、转化为发展速度、转化为财力增

长、转化为发展质量，努力在中原经济区建设中
挑大梁、走前头，进一步发挥好龙头、重心和示
范带动作用。

会议指出，贯彻省政协主席叶冬松同志的
讲话精神，要从八个方面抓好落实，促进工作
提升、促进民生改善。一要深层次研究，认真
制定好“社区物业管理、城市污水排放治理、食
品安全监管、城市交通管理”四个方面的实施
意见。二要加强社区建设和物业管理工作，强
化力量，明确职责，全面提升社区建设和物业
管理水平。三要加大城市污水排放治理力度，
通过强化领导分包责任制、严管重罚、暗访巡
查等方式，下大力气保证年底前所有河道通清
水。四要做好食品安全工作，坚持“民以食为
天、食以安为先、安以质为本、质以诚为根”的
理念和要求，提高食品企业准入门槛；建立食
品企业向社会公开承诺食品质量安全制度，接
受社会各界监督；建立企业纳税所在地政府承
担食品安全经济连带责任；完善各界人士轮流
联系服务食品企业制度；加强对食品生产企业
拉网式排查和清理整顿；强化乡镇、社区、村两

委属地食品安全监管责任；建立执法机构协调
联动分片包干执法、媒体分片监督机制；建立
政法机关协同当地政府落实基层食品安全监
督机制，多策并举，切实营造安全、诚信的消费
环境。五要切实加强城市基础设施建设，建立
市政基础设施项目高质高效诚信建设维修机
制；建立项目窝工、误工、拖工的责任追究机
制；建立辖区党委政府对项目窝工、误工、拖工
的责任连带机制；建立市属新闻媒体分片监督
施工维修制度。六要开展规范市场经济秩序
集中整治活动。七要切实抓好畅通郑州各项
措施的落实。八要切实抓好安全生产，严格落
实各项安全生产规范，严厉查处各种违法违规
生产行为。

会议强调，全市各级各部门要高度重视，突
出重点，不断创新，完善机制，认真落实“两个不
允许”，认真做好各项民生工作，促进民生问题
的有效解决，使人民群众充分共享改革发展的
成果。

各县（市）区、各开发区党政负责同志、市直
有关部门负责人列席会议。

60勇士激情上路
11月5日上午，紫荆山百货广场人声鼎沸，

场面热烈。就在这一天，大商新玛特郑州总店、
许昌总店、许昌鸿宝店、紫荆山百货四家店铺，
以总经理孙亚杰带队的60勇士开始了挑战自我
的新征途——从郑州出发骑行至北京，横跨河南、
河北两省，目的地：北京——天安门、鸟巢、长城。
参与的员工中尽管有许多是从来没有经历过体能
训练，但是大家有一个信念，如果是一个人面对这
样的挑战它就是一个不可能完成的任务，但是把
它定位为团队的目标并共同为之努力，成功就在
脚下。总经理孙亚杰表示：此次骑行，将揭开新玛
特郑州总店核心价值观：由“用心工作、快乐生活”
转变成为“创造快乐、顺便工作”。

骑行天下：不抛弃、不放弃
骑行是郑州总店特有的团队文化之一，自

总店筹备以来分别骑行黄河滩、雁鸣湖、开封、
许昌，自此次骑行北京之后还将举行更多历练
团队凝聚力的骑行活动，此乃郑州总店《行走的
力量》系列活动之三“骑行天下”，也更是新玛特

郑州总店对 10月 30日店庆取得单天单店销售
突破1.3亿元特殊庆祝方式。

骑行第一天：郑州——卫辉。骑行第一天
勇士们就遇上四级大风，但60勇士逆风飞扬，分
成30个组别进行一对一带动骑行。骑行8小时
进入卫辉境界的时候没有一位家人掉队。骑行
第二天：卫辉——安阳。依旧路遇 5级大风，骑
行勇士们再次重新根据体力情况进行队伍调整
保证团队匀速向前推进。正如一位骑行队员这
样讲：一个人骑得快，一群人才能骑得远，一个
人的成功必定取决于一个团队的成功。

今日 60勇士将跨过河南省北大门，进入河
北省，中午途经邯郸，晚上抵达邢台。而今天，
也是整个骑行阶段对骑行队员体力考验的耐受
期，也将是此次骑行中最困难最艰苦的一天，大
商的勇士们，加油！ 晚报记者 许琳琦

我市召开市级领导班子联席扩大会

专题研究贯彻落实省政协视察团在郑视察精神
解决民生问题 推进民生工作 完善民生机制

建设银行河南省分行与市政府签署战略合作协议

大商新玛特郑州总店、许昌总店、大商新玛特郑州总店、许昌总店、许昌许昌

鸿宝店、紫荆山百货四店同心鸿宝店、紫荆山百货四店同心

骑着单车去北京骑着单车去北京
——eccoecco时尚鞋、凯时尚鞋、凯路仕骑行车倾情赞助路仕骑行车倾情赞助

人生就是一个体验的过程，大商团队要用实
际行动践行人生，挑战自我、成就自我、超越自我！

——大商集团郑州地区集团总裁 皇甫立志


